

Profesores de Talcahuano protestaron frente a la Seremi por crisis financiera

Profesores de Talcahuano protestaron frente a la sede de la Seremi de Educación en San Martín, solicitando ayuda para afrontar la crisis financiera que atraviesa el municipio y que no ha permitido pagar cotizaciones o seguros.

En la protesta también estuvo presente el alcalde de Talcahuano, Eduardo

Saavedra, quien señaló que "hoy estamos pagando los sueldos líquidos y no queremos llegar al extremo de no pagar remuneraciones. Queremos que el seremi de Educación concientice a las autoridades nacionales. La municipalidad no resiste y no tiene los recursos disponibles".

El seremi Carlos Bene-

detti expresó que "el Ministerio de Educación cuenta con instrumentos para acompañar al municipio en el problema que tiene, en cuanto a sostener el sistema de educación municipal".

"Hemos dispuesto la activación de un convenio mandato que va a permitir la administración y la negociación de \$1.030 mi-

llones que están retenidos por concepto de no pago de cotizaciones previsionales y que nos permitirá, como ministerio, cancelar esas deudas previsionales", señaló.

Por último, dijo que "también está la activación de la segunda cuota del Fondo de Apoyo a la Educación Pública con \$500 millones".



ESTUVIERON FRENTE A SEREMI DE EDUCACIÓN EN SAN MARTÍN.